

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Was beim Austausch des Oberbefehlshabers in Afghanistan schon wieder vergessen wird

André Tautenhahn · Friday, June 25th, 2010

So ganz habe ich die Jubelstimmung nicht verstanden, mit der die Berufung von General Petraeus zum Oberbefehlshaber in Afghanistan begrüßt wurde, nachdem Präsident Obama General Stanley McChrystal, nach dessen abfälligen Bemerkungen über die US-Regierung im Rolling Stone Magazine, gefeuert hatte. In den Nachrichten wurde vor allem von den Erfolgen des Neuen berichtet, der bereits im Irak für Ordnung sorgte. Doch was nützt Petraeus diese Erfahrung, sofern sie überhaupt zutreffend ist? Der Ausstausch des Führungspersonals wird doch wohl kaum etwas an dem längst gescheiterten Afghanistan-Einsatzes ändern?

Der Karikaturist Klaus Stuttmann bringt diese nicht unwichtige Tatsache mal wieder sehr treffend auf den Punkt.



Quelle: [Klaus Stuttmann](#)

This entry was posted on Friday, June 25th, 2010 at 7:04 pm and is filed under Nachrichten. You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.